

Unsere Lehrlinge

Wir begrüßen die neueingetretenen Lehrlinge:

Bürgin Ingrid, Böhringer Hans-Georg, Matt Klaus
Piek Joachim, Stöß Gerd, Warthman Udo.

In Lörrach fand vom 7. - 18.7.1967 eine vom Arbeitsamt veranstaltete Ausstellung zur Information über die verschiedenen Berufe statt, die von rund 5.500 Jugendlichen besucht wurde. Unser Werk stellte das Material zur Veranschaulichung des Berufsbildes eines technischen Zeichners und eines Stahlbauschlossers zur Verfügung.

Wie uns nach Redaktionsschluß der letzten Werkzeitungnummer die Industrie- und Handelskammer Freiburg mitteilte, erhielt Horst Häbig, techn. Zeichner im Stahlbau, ein Lob bei der Gesellenprüfung. Die Geschäftsleitung ließ ihm ein Buchgeschenk zukommen.

Beschenkt wurde ferner auch Peter Lauber für seinen guten und von der Schule ausgezeichneten Lehrabschluß.

Als Nachtrag zur Wochenendtagung in Görwhil im Frühjahr zeigen wir noch eine Gruppen-Aufnahme:



An einer Tagung für Lehrlinge in Görwhil nahm seitens unseres Werkes Eberhard Amrein teil. Das Tagungsthema lautete: "Der junge Mensch in Familie, Gesellschaft und Staat".

Auch dieses Jahr wurde wieder eine Studienfahrt durchgeführt. Nachstehend ein Bericht mit Bildwiedergaben: